

zu TOP .....

Mainz, 08.03.2016

## Anfrage 0485/2016 zur Sitzung am 16.03.2016

### Bürgerforum Mainz Meine Stadt. Meine Ideen. (CDU)

Seit 2013 gibt es in Mainz das Format einer nonformalen Bürgerbeteiligung unter dem Titel "*Bürgerforum Mainz Meine Stadt. Meine Ideen.*" Dabei haben sich ausgewählte Bürgerinnen und Bürger aus verschiedenen Alters- und Gesellschaftsgruppen an einem Tag (z.B. am 14.11.2015 von 9.30 Uhr bis 16.00 Uhr) getroffen, um gemeinsam zu diskutieren bzw. zu überlegen, wie das Leben in Mainz verbessert werden kann. Während in der Vergangenheit Teilnehmer die Ergebnisse des Treffens im Stadtrat vorgestellt haben, wurde zuletzt auf eine solche Vorstellung verzichtet. Das Format wurde von etlichen Teilnehmerinnen und Teilnehmern zu Beginn gelobt. Zuletzt zeigten sich viele jedoch auch frustriert, weil ein Großteil der Vorschläge und Ideen von Seiten der Verwaltung nicht umgesetzt bzw. abgelehnt wurden.

Wir fragen deshalb die Verwaltung:

1. Wie ist die Verwaltung mit den Ergebnissen bzw. Anregungen des letzten Bürgerforums vom 14. November 2015 umgegangen?
2. Welche Ideen aus den bisherigen Bürgerforen wurden von Seiten der Verwaltung umgesetzt?
3. Welche Ideen aus den bisherigen Bürgerforen wurden nicht umgesetzt und warum?
4. Warum wurden die Anregungen und Ideen zuletzt nicht mehr durch Teilnehmer im Stadtrat vorgestellt?
5. Wie soll die Veranstaltung zukünftig gestaltet werden bzw. wird das Veranstaltungsformat geändert?
6. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass Bürgerbeteiligung gerade dann sinnvoll ist, wenn für die Bürgerinnen und Bürger nachvollziehbare Ergebnisse hervorgebracht und anschließend umgesetzt werden?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender